

Une soirée conviviale pour les jeunes migrants de « La Sauvegarde » !

Réunis pour une soirée au centre culturel passageois prêté gracieusement pour l'occasion par la municipalité, ce ne sont pas moins de 26 majeurs et quelque 18 mineurs qui se sont retrouvés pour ce mardi 20 décembre.

Accueillis par l'association « La Sauvegarde » ce soir était soirée de fête où l'on ne pensait qu'à s'amuser, profiter d'une bonne table avec un bon repas amélioré, loin des soucis du quotidien, de l'insertion scolaire ou par le travail d'apprentis pour nombre d'entre eux.

Le maire Francis Garcia et son épouse avaient tenu à manifester leur solidarité envers ces jeunes en partageant avec eux le verre de l'amitié.

Jean-Michel Merlière, chef de service, et ses éducatrices, dont Anaïs, qui a fait un mémoire sur les jeux, étaient présents à cette soirée ludique grâce aussi à l'association de Nadia Cluzel et Bruno Halgan, porteurs de projet, nommée « Brigade d'animations ludique » (jeux surdimensionnés) née il y a quelque trois années sur l'Agenais, pour faire se rencontrer autour du plaisir du jeu !

Venus de Côte d'Ivoire, du Mali, du Sénégal, du Pakistan, d'Afghanistan, ces jeunes, sourires aux lèvres, semblaient ravis de cette soirée.

Jean-Pierre précisant qu'« il y avait bien plusieurs façons d'accueillir ces jeunes migrants et qu'à Agen, on avait décidé à



« La Sauvegarde » de mener à bien de vrais projets individualisés avec une équipe spécialisée, une éducatrice scolaire y compris pour l'apprentissage des langues étrangères, Français compris. En partenariat étroit avec d'autres associations

comme Agir ABCD ou « Pont-du-Casse pour tous » nous « faisons tout pour que ces jeunes aient un avenir meilleur autant d'un point de vue scolaire que d'un point de vue professionnel », conclut Jean-Pierre Merlière.